

Comunicado de prensa

Bogotá, 25 de julio de 2019- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC-

El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario informa las acciones adelantadas por la Entidad frente a la situación de colapso en uno de los muros externos del Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de la ciudad de Villavicencio:

- Una vez se presentó el hecho, se activaron los protocolos de seguridad por parte de los funcionarios del Cuerpo de Custodia y Vigilancia para evitar que se presentara alguna fuga o desobediencia en la parte interna del penal.
- Si bien, algunos privados de la libertad intentaron escalar las mallas perimetrales, el personal de la Guardia actuó de manera inmediata para evitar que salieran al parte externa.
- Durante los Hechos un funcionario del Cuerpo de Custodia y Vigilancia resultó herido levemente y ya esta siendo atendido en un centro médico.
- La Alcaldía de Villavicencio a través de la Secretaría de Gobierno se encuentra trabajando de la mano con el INPEC apoyándolo en la atención y solución de esta contingencia.
- Con el apoyo de los grupos Especiales del Instituto y funcionarios de la Colonia Penal de Acacias se controla la seguridad del penal. De igual manera, la Policía Nacional esta apoyando en la parte externa y el área perimetral.

Por su parte, funcionarios de la USPEC y el grupo de Obras Civiles del INPEC ya adelantan las gestiones para restaurar de manera inmediata el muro colapsado.

Oficina Asesora de Comunicaciones
INPEC